



Nicolás Vera dos Santos, candidato al Core por la provincia de Magallanes

“Creo que rostros nuevos pueden hacer la diferencia y volver a reencantar a los vecinos”

Nicolás Vera dos Santos lideró la Federación de Estudiantes de la Umag. Es la mente detrás de “Havstracto”, su seudónimo artístico. Sus obras pictóricas han recorrido la ciudad de Punta Arenas, Puerto Natales e incluso han sido presentadas en Buenos Aires, de manera virtual por la Federación del Comercio e Industria de la Ciudad de Buenos Aires (Fecoba). Nació el 21 de enero de 1999. Sus padres son Claudia dos Santos y Sergio Vera.



- **¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?**

- “Decido presentarme como candidato para renovar el panorama político regional y por ende, el Consejo Regional. Es necesario crear nuevamente el vínculo que se ha deteriorado en los últimos años. Es una oportunidad para recuperar las confianzas perdidas en política y trabajar en avanzar hacia un desarrollo territorial armónico como región”.

- **¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?**

- “Principalmente debemos

poner en tabla todo lo que implique el bienestar de los habitantes de la región. Esto quiere decir, trabajar en terreno levantando las principales inquietudes y dar prioridad en base a lo que se puede impulsar desde el Consejo Regional. Por otro lado, cabe mencionar nuevamente que los consejeros si bien no pueden levantar mociones, sí podemos influir en la toma de decisiones en proyectos presentados ante dicho órgano”.

- **¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?**

- “En primer lugar, seguridad pública, existe un incremento ante la percepción de inseguri-

DEFINICIONES RÁPIDAS

¿Patagonia con salmones? No.
¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? No.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos **¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas?** No.

¿Privatizaría Enap? No.

dad en la población en general, es algo no antes visto aquí y es por ello el deber de remediarlo generando políticas regionales para combatirla”.

“Algo muy anhelado por los habitantes de la región son los lugares de esparcimiento para deporte, artes, entre otros, se lleva un largo tiempo debatiendo sobre la inversión en esta materia”.

“Otra gran necesidad es el desarrollo administrativo turístico, lo que apunta a fomentar el ecoturismo y turismo de naturaleza en áreas protegidas”.

- **¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?**

- “Estos convenios tienen el objeto de unir esfuerzos, concretar acciones y coordinar las herramientas que posee el Estado para consensuar iniciativas que no podrían ser enfrentadas sólo con presupuestos sectoriales. Debemos seguir impulsando los convenios de programación con salud, vivienda, educación al igual que con el Mop. Sería interesante también, retomar las conversaciones sobre la reactivación de la cultura”.

- **Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?**

- “Lo que más aqueja a los ciudadanos está relacionado con la conectividad vial, es momento de invertir realmente en un proyecto que entregue la solución definitiva y en el plazo más acotado posible”.

FICHA ELECTORAL

Partido político: Frente Amplio...

Número en la papeleta: S-135.

Edad: 25 años.

Estado Civil: Soltero.

Principales hobbies: Leer, pintar, fotografía, hacer música electrónica, escribir.

Mayor virtud: Honesto y soñador.

Mayor defecto: Confiado.

Cargo actual: No contesta.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para core: Sin duda por alguna de mis compañeras de lista.

Nota a la gestión de Jorge Flies: 5.

Nota al Consejo Regional: 5.

- **¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?**

- “Esto implicaría tener mayor autonomía para presentar iniciativas, es algo que se discutió hace algún tiempo en el marco del proceso de descentralización, pero lamentablemente se vio gravemente afectado por el Caso Convenios”.

- **¿Por qué la gente debería votar por usted?**

- “Trabajar con honestidad por y para la gente es una de mis principales motivaciones para asumir este desafío. Creo que rostros nuevos pueden hacer la diferencia y volver a reencantar a los vecinos”.